



Club Deportivo Olympia de Copiapó: Fomentando el Deporte en la Región

Fundado en 2023, el Club Deportivo Olympia de Copiapó nace con un claro objetivo: fomentar y apoyar el deporte en la región de Atacama. Los hermanos Rodrigo y Juan Aguilar Palominos, impulsores principales de esta iniciativa, vieron la necesidad de brindar un espacio para que jóvenes deportistas locales desarrollaran sus talentos y compitieran en niveles regionales y nacionales.

Desde sus primeros pasos, el club ha priorizado dos deportes: el atletismo y el ajedrez, siendo ambos pilares fundamentales en la construcción de su visión a largo plazo.

“Queremos transformar a la región en una fuerza competitiva a nivel nacional”, afirman los fundadores, quienes han visto crecer el interés de la comunidad en torno a sus actividades.

Logros en el ajedrez y atletismo

Uno de los éxitos del club ha sido en el ámbito del ajedrez. Liam, uno de sus jóvenes talentos, se alzó con el primer lugar en el circuito escolar de ajedrez de Antofagasta, llevando el nombre del club a otras regiones y demostrando el alto nivel competitivo de sus miembros. Además, el Club Deportivo Olympia organiza actualmente el circuito escolar de ajedrez en la región de Atacama, que ha teni-



do un impacto significativo al atraer a más de 60 jugadores de diversas escuelas locales, motivando a estudiantes que nunca antes habían participado en un torneo.

El atletismo también ha traído importantes alegrías al club. Varios de sus deportistas se han clasificado para los juegos deportivos escolares, y recientemente, Sofía, otra destacada atleta del club, obtuvo el sexto lugar a nivel nacional, demostrando la calidad del entrenamiento y el talento local.

Actividades actuales y futuros proyectos

Actualmente, el Club Deportivo Olympia está enfocado en dos grandes frentes: la organización del circuito escolar de ajedrez y la preparación de sus atletas para los juegos deportivos escolares. Sin embargo, octubre traerá un nuevo y emocionante desafío para el club, con la apertura de la rama de fútbol.

“Estamos muy emocionados por esta nueva etapa.

Creemos que será una disciplina que atraerá a más deportistas y generará un gran impacto en la región producto del constante compromiso con la excelencia que poseemos”, comenta el equipo directivo.

Un club en crecimiento

En el cual sus deportistas, tienen edades que oscilan entre los 6 y los 18 años, el Club Deportivo. Su objetivo no solo es expandir la rama de fútbol de manera masiva, sino también ganar espacios y recursos para seguir apoyando a sus deportistas. Para ello, uno de los desafíos actuales es encontrar auspiciadores que puedan respaldar las diversas iniciativas del club y ayudar a materializar su visión a largo plazo.

